

Lipsal, 15<sup>e</sup> Septembre 1894.

Monsieur et cher Collègue,

Votre lettre m'a donné la plus grande joie, et je ne hâte de vous exprimer ma sincère gratitude. Je ne peux pas dire combien je suis heureux d'avoir enfin réussi à acquérir pour notre musée des exemplaires de *Nelumbo*, et je me réjouis par avance du jour où ils arriveront à Lipsal. J'espère que vous voudrez bien m'envoyer les deux grands exemplaires que vous mentionnez; si vous ~~me~~ voudrez être assez aimable pour y joindre un très petit, vous ajouteriez à ma gratitude et à ma joie. J'accepte aussi avec beaucoup d'empressement votre offre d'envoyer des inflorescences de cette plante; comme vous m'avez permis de choisir, je prends la liberté de vous dire que j'en préfère celles qui sont conservées en alcool.

J'ai été très surpris de votre communication que vous ayez réussi à cultiver Helwitschia à Coimbra.

Je vous félicite, de tout mon cœur, de ce beau résultat par lequel le jardin qui est sous votre garde est en possession de la plante la plus remarquable qu'il y ait - j'a crois - dans aucun jardin européen. Je croyais auparavant que cela fût Myrmecodia que M. le Professeur Salms-Laubach a élevée de graines dans le jardin de Strasbourg, ou j'avais - il y a deux ans - le plaisir de l'admirer.

Je vous remercie cordialement de votre aimable promesse d'envoyer à notre musée des cryptogames du Portugal et des colonies portugaises. Je vous prie cependant de le remettre jusqu'à ce que j'aie eu le temps de vous faire parvenir une collection de plantes en échange des exemplaires de Helwitschia que j'attends.

Agrées, Monsieur, l'assurance de ma haute considération.

Th. M. Fries



